

Wanderung Heimenschwand-Äschlenalp

Naherholung mit Fernsicht



Von Heimenschwand aus wandert man einer locker bewaldeten Krete entlang bis zur Äschlenalp. Der Blick schweift einerseits weit übers Mittelland und zum Jura, andererseits zur Kette Sigriswilergrat und den Eisriesen der Berner Alpen. Von der Äschlenalp geht's entweder hinunter zum Weiler Ibach, dann der „Sunnsite“ entlang zurück nach Heimenschwand oder via Falkenfluh nach Oberdiessbach.

2.5 Std. / 200 m Aufstieg, 200-500 m Abstieg (je nach Zielort)

